



## Bayerischer Trachtenverband e.V.

Hildegard Hoffmann · Pählstr. 25 · 81377 München

Festring München e.V.  
Herrn Präsident  
Karl-Heinz Knoll  
Oskar-von-Müller-Ring 1  
80333 München

10. Juni 2015

Sehr geehrter Herr Knoll,  
lieber Karl-Heinz,

der Bayerische Trachtenverband e.V. bedankt sich beim Festring München e.V., seinem Präsidenten Karl-Heinz Knoll und den Beiratsmitgliedern für die großzügige finanzielle Unterstützung beim Trachtenkulturzentrum in Holzhausen. Ein herzliches Vergelt's Gott sagen wir auch für die Herstellung der Kontakte zur Augustiner Brauerei und zur Edith-Haberland-Wagner-Stiftung, die eine fruchtbare Zusammenarbeit ergeben haben.

In der Hoffnung auf weiterhin gute Zusammenarbeit bei der Oiden Wies'n, beim Oide Wies'n-Ball und beim Boarischen Lenz verbleibe ich  
mit freundlichen Grüßen

Hildegard Hoffmann  
Schriftführerin